



**Nombre de alumno: FRANCISCO JAVIER  
ARGUELLO HERNANDEZ**

**Nombre del profesor: MARCOS JHODANY  
ARGUELLO**

**Nombre del trabajo: ENSAYO**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Materia: SALUD PUBLICA**

**Grado: 3**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 27 de mayo del 2020.

## MODELO COMUNIDAD PARTICIPANTE

En este ensayo les hablaremos sobre el modelo de comunidad participante como también en que constituye, como está estructurado, se mencionara las etapas del proceso de enfermería, en el modelo que se les explicara como también se les explicara los cinco modelos que hay que son valoración, Análisis y Diagnóstico de enfermería, como también se les explica el plan que es planificación de la intervención comunitaria, los niveles de prevenciones, primaria, secundaria y terciaria.

La valoración, se dice que la comunidad esta presentada como un modelo en forma de rueda, lo cual se dice que en valoración se encuentra el núcleo de la comunidad, los ocho subsistemas del ambiente. Se dice que el modelo se centra en reconocimiento de todas las variables y también en los factores que interviene en las respuestas que da la comunidad, como de los internos, como también las respuestas de las personas en su ambiente. Se dice que se requiere de experiencia para así poder lograr los objetivos, y también se tiene que analizar los componentes del modelo comunitario participante como ah resultado de forma útil para la práctica de los estudiantes de enfermería.

Valoración del núcleo: es la valoración de la comunidad incluye todo sus atributos o todas sus características propias de las personas , como puede ser, la edad el sexo, características económicas, su ingreso a que se dedica, su nivel de escolaridad si cuenta con curso, condiciones en las que vive, como también su estado civil, religión,, sus valores, creencias y costumbres.

Su aplicación de la valoración del núcleo en la familia, también la experiencia desarrolla en la escuela de enfermería en una universidad de este modelo.

La valoración del ambiente valora los 8 subsistemas que incluye los mismos elementos para comunidades y las familias. En el ambiente físico: se encuentra la ubicación geográfica su población como es el clima en qué condiciones está el terreno si hay presencia de animales, si hay señalamientos, cuentan con luz eléctrica las características de las viviendas, áreas verdes si hay.

Centros de abastecimiento iglesias entre otras cosas más.

Servicios sociales de salud, en este caso se valoran la cantidad o la calidad los accesos de recursos o de servicios sociales y como también de salud disponible.

La economía es la valoración considera bienes y servicios y fuentes de trabajo disponibles para la comunidad o familia. Seguridad y transporte el sector considera servicios de protección como son los bomberos, policías u otra disposición de agua potable y red de iluminación.

Política y gobierno: Considera la valoración de organizaciones políticas a nivel local en nuestro medio, considera la municipalidad como representación de poder político como los distintos departamentos y de servicios que ofrece.

Comunicación: Se realiza en el ámbito formal que informal, se dice que la comunicación formal incluye la presencia y uso por parte de la comunidad de medios como prensa, radio, televisión, correo, teléfono, internet, se considera en la forma en la que se da así conocer por los ciertos medios que existen.

La educación: se dice que valora el tiempo y acceso a establecimientos educativos como también las capacitaciones disponibles que existen. Recreación: se considera recursos disponibles para la recreación y el uso que hacen la comunidad o familia.

Análisis y diagnóstico: En esta habla sobre el análisis es el estudio de los datos obtenidos de la valoración con el objetivo de tener una imagen clara de los factores que producen tensión o estrés de los problemas de salud que son ocasionados por los estresores identificados.

Planificación de la intervención: La enfermería comunitaria con los miembros de la comunidad se dice que es un paso importante para mantener la participación de la comunidad. Se dice que las comunidades tienen derecho a identificar sus propias necesidades y negociar con la enfermera, también es responsable de proporcionar la información requerida para llevar a cabo el proceso.

Sabes que tan importante es el modelo comunidad participante y como es que abarca en la comunidad o en la sociedad como en la familia también abarca o ase

una rol importante ya que ve por el estatus de las persona como, en que trabaja también ve por su salario o incluso el grado de estudio que tiene

**BIBLIOGRAFIA: MODULO COMUNIDAD PARTICIPANTE**